



Newsletter de juillet 2022

Il fait chaud, mais voilà des nouvelles rafraîchissantes !

L'Assemblée Générale

Le mercredi 6 juillet s'est déroulée l'assemblée générale physique de SCANI ! Comme prévu, on était très loin du quorum car nous étions une petite vingtaine de personnes.

Apéro, pizza, barbecue, la bonne ambiance était au rendez-vous. Nous avons même organisé un quizz qui a eu son succès !

Et bien sûr nous avons discuté du sujet principal : la révision de nos statuts pour éviter de voter deux fois à chaque assemblée.

Aucune opposition n'a été relevée parmi les membres présents et il a été décidé que nous voterions une modification des statuts écrite à l'avance.

Nous tenons à remercier toutes les personnes présentes lors de cette première AG, et en particulier Didier Moreau, maire de Béon, qui nous a laissé utiliser la salle des fêtes pour cet événement !



Rendez-vous le 27 août au bâtiment Adrien Durand à Joigny (dit B38) à partir de 14h.

Nous débuterons la journée par un atelier sur « comment devenir actif de SCANI ».

Le vote formel de la modification statutaire aura lieu de 18h à 18h30.

Suivra un moment convivial de 19h à 22h ou plus si certains le souhaitent.

Des surprises sont prévues :-)

SCANI GAME

C'est un projet de réalisation d'un jeu en ligne.

On y travaille et on aurait besoin d'avis et d'idées de votre part. Si ça vous intéresse n'hésitez pas à venir nous voir pour en parler [ou envoyer un mail](#).

PROCHAINES RÉUNIONS

Les prochaines réunions décisionnelles se dérouleront le 23 août et le 27 septembre !

Et l'AG se déroulera le 27 août ! Il est toujours possible de vous manifester [ici](#) !

DATACENTER

Notre DataCenter avance bien ! Les choses se mettent en place petit à petit. Nous donnerons plus d'infos sous peu ! Alors ne loupez pas les prochaines newsletter !

TV DE L'YONNE

Nos copains organisent des ateliers pour les 9-18 ans pour découvrir le monde de la vidéo et du cinéma ! N'hésitez pas à [aller faire un tour](#) !

En bref ...

Le câble 144 fibres

La tranche 2 du projet Racine, on arrive au bout ! Ça a pas été simple ! Pourquoi ? Et bien pour la faire courte, notre câble contenant 144 fibres optiques avait été coupé entre son installation et 4 semaines après ! Par qui ? Aucune idée... Du coup il a fallu racheter 1 kilomètre de câble et refaire une bonne partie du tirage,

Mais cette fois-ci, on est bon ! Il est raccordé et fonctionnel !

Catalpa Festival

Le 24-25-26 juin a eu lieu le Catalpa Festival 2022 à Auxerre !



SCANI, ainsi que leurs copains Virtua Network et Netalis, ont donc oeuvré pour amener, je vous le donne en mille, de l'Internet ! Netalis a amené une fibre jusqu'au parc de l'arbre sec, Virtua a déployé des émetteurs wifi et SCANI a animé le tout en y mettant de l'internet. Et hop ! Du wifi partout dans le festival malgré une préparation faite en pataugeant dans la boue.

Manque de chance, la fibre s'est faite arracher par un camion, car accrochée trop bas... mais l'équipe de CFibre est arrivé et a réglé la situation en un tour de main ! Efficacité 20 / 20 !

Merci à toutes les équipes pour avoir organisé ce festival dans les règles de l'art.

Au revoir les stagiaires

Et oui, la fin du stage c'était le 2 juillet, on dit au revoir à nos 2 stagiaires, Nicolas et Crystal. Mais on leur dit surtout « à bientôt », car ils ont l'air d'avoir bien accroché à SCANI et comptent bien revenir nous voir !